

【重要】デイサービスセンター寿楽園式号館における
新型コロナウイルスについてのご報告

令和3年1月6日

平素は、デイサービスセンター寿楽園式号館へご高配賜り、誠に有難うございます。

令和3年1月4日（月）、当デイサービスのご利用者1名に新型コロナウイルス陽性反応の確認がされました。

同居のご家族が12月28日に発熱があり、その後、咳や咽頭痛などの症状があり、もうお一人の同居ご家族も1月2日に発熱があり、4日に県内の医療機関を受診され、PCR検査の結果、陽性が確認されています。お二人の陽性が確認されたことから、同居の当該ご利用者を検査したところ、陽性が確認されました。

この一報を令和3年1月5日（火）に受け、当該ご利用者においては、令和2年12月30日（水）に当デイサービスを最終ご利用されておりましたので、直ちに保健所へ連絡をいたしました。

保健所の指示により館内の消毒を実施するとともに、感染拡大防止のため安全が確認されるまでの期間、デイサービスセンター式号館を一時休業と致しました。

本日、令和3年1月6日（水）に、令和2年12月30日（水）利用されたご利用者31名、職員16名の計47名のPCR検査を行いました。検査結果は判明次第報告します。

また、当法人内施設のご入居者の皆様においては、デイサービスとの行き来は無いため、現在お変わりなく過ごされています。

ご利用者様、ご家族様、関係事業所の皆様におかれましては、多大なるご迷惑、ご心配をお掛けします事を心よりお詫び申し上げます。

今後も関係各所と連携をはかりながら感染拡大防止に努めてまいります。何卒ご理解を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

社会福祉法人寿楽園
総務部長 山内 均